

VIICNA - Noticias

<https://www.congresoaridos.com/>

El VI CNA contribuye a los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030





Para hacer visible el compromiso de la industria de los áridos con los Objetivos del Desarrollo Sostenible 2030, se llevaron a cabo una serie de actuaciones que se enumeran a continuación:

Ayudamos a reconstruir La Palma. Obsequio de cenizas y lapillis del volcán Cumbre Vieja con cada donación económica.

El sector de los áridos, sensibilizado por la erupción del volcán en la isla de La Palma, en 2021, ha apoyado la iniciativa de Geosolidarios La Palma promovida por la ONG Geólogos por el Mundo, apoyada por CEPYME La Palma, por la Federación Canaria de Municipios y por la Casa Real de la Moneda. El dinero recaudado durante el congreso se destinará a la ayuda directa a las familias afectadas por la erupción del volcán, a financiar proyectos de desarrollo de la zona afectada y de mejora de la calidad de vida futura de la población.

Además, desde la FdA se les hizo entrega a través del representante de la empresa Áridos El Riachuelo, S.A.U., D. Lorenzo Fortuny, de un cheque de 3.000 €, para las AMPAs de los colegios afectados, que destinarán el dinero a la compra de material escolar para el curso que viene de los niños afectados por la erupción.

Ayudamos a reconstruir La Palma. Obsequio de cenizas y lapillis del volcán Cumbre Vieja con cada donación económica



Ayuda a la reforestación de zonas afectadas por incendios en Asturias

Con fondos recaudados en el Congreso, se tiene previsto organizar una jornada de plantación de árboles para la reforestación de una zona afectada por incendios en Asturias, con la colaboración entre voluntarios – trabajadores de las canteras (con sus familias) y profesores y estudiantes de la Escuela de Minas de Oviedo –, y alguna entidad local afectada.

Compromiso de plantación de árboles y especies arbustivas. Canteras y Graveras X el Clima.

Con motivo de la celebración del VI Congreso Nacional de Áridos a Federación de Áridos ha decidido promover una iniciativa voluntaria de nuestra industria por el Clima, a través de la adhesión de las empresas a las que representan a una plantación de especies vegetales en las sus canteras y graveras, bajo el título Canteras y Graveras X el Clima.

En este contexto, es muy importante poder comunicar a la sociedad que nuestras empresas trabajan diariamente en poner a disposición de los ciudadanos las materias

primas minerales que precisan para cubrir sus necesidades, haciéndolo de forma sostenible y compatible con el entorno de las explotaciones.

Las empresas que deseen participar deberán comprometerse a plantar el número de especies vegetales que ellas propongan en cada caso, en la fecha que, asimismo, propongan, entre el 25 de mayo de 2022 y el 24 de mayo de 2023.

Comprometidos con la educación

Un total de 99 alumnos de los cursos de 3º y 4º de Primaria del Colegio Público Baudilio Arce, de Oviedo, realizaron, junto a sus profesores, una visita al congreso, para recibir una charla en la que tuvieron la oportunidad de conocer la importancia de la minería, los tipos de recursos mineros, las características geológicas, los tipos de explotaciones y sus fases, qué son los áridos y su importancia estratégica en nuestro día a día, de manos de D^a. Rita Martínez Andía, responsable de Atención a las Empresas de ANEFA.

Todos los niños recibieron un obsequio de recuerdo gracias a Hidromek West, y además, se celebró un concurso kahoot por equipos “¿Cuánto sabes de minerales?”, y a los ganadores se les hizo entrega de un bote de cenizas del volcán de La Palma, por cortesía de Áridos El Riachuelo, S.A.U (La Palma) que los ganadores recibieron con especial ilusión.

La jornada finalizó con una visita a la exposición de maquinaria que había en el exterior.



Acuerdos con universidades para favorecer la asistencia de estudiantes

La organización del congreso a través de acuerdo con varias escuelas técnicas ha concedido varias becas a estudiantes de ingeniería de minas para asistir al congreso.

Integración de las personas con discapacidad

A través de un acuerdo con la Fundación Laboral Santa Bárbara – FUSBA (<http://www.fusba.com/>), han participado en esta edición del congreso varias personas con cierto grado de discapacidad colaborando con los miembros de la organización en varias acciones.



Link to Original article: <https://www.congresoaridos.com/noticias/el-vi-cna-contribuye-a-los-objetivos-de-desarrollo-sostenible-2030?elem=364777>